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Al sig. Presidente del Consiglio Cornunalc

e p c. Al sig. Capogruppo Consìlìarc

"Cresciamo con Gaggi"

Al sig. Capogruppo Consiliarc
"Uniti per Cambiare"

Al sig. Segretario Co|11unale

Al sig. Difensore Civico

LORO SEDI

OGGETTO: relazione sullo stato di aftuazione del Programma - 4" safnestfe dì
sirúqcqtuÌq.

In ossecluio al disposto dell 'art. 17 clella Lr. n. 711992..on la presente inlouDo l 'On

( oDsiglio Ctlmunale sullo stato di attuazione del programma nonché sull'attività svolta e su alcuni

1àtli particolarmcnte rìlevanti verificatisi nel quarto semestre di sindacatura.
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Sig. Presidente del Corìsiglio Comunate:

Sigg. Capigruppo Consiliari:

Sigg. Consiglieri Comunali

Con la presente si relaziona circa l,attività posta in essere dalla
dàlì'Amministrazione Comunale. nel corso del 4o semeste di mandato elettivo.

scnvente e. quindi_

Come già rilèrito in occasione dele precedenti relazioni semesîrali, I'Ammrnrstrazione ecr il
Consiglio Comunale stanno proseguendo lungo il percorso tracciato nel corso della campagna
clcttorale per Ie elezioni amministmtive dela primavera del 2002. in sede dr presentazione dcl
lyramrn:r . politìco ai ciîtadini gaggesi. che rappresenta sicuramente l,obiettivo prioriliìrio
dcll .Aurnrinistrazione comunare tutta, giacché ai cittadini. alra fine der mandato erettivo. si do!rù
rendcre conto di quanto realizzafo. euanto sopra sarà abbondantemente trattato nei vari punti nei
qualì e articolala la presente relazione.

Cone ,emp." non posso concludere questa breve premessa senza renoere un sentrlo
ringrazianrento aJ Segretario comunale ed a tutti idipendenti comunali che con grande impegno c
prolòssionalità continLrano ad operare in coilaborazione coD I'Amminishazione nell.interesse di tuttijci ltadini gaggesi.

P,"r"rro
caratlerizzato il4o

quanto sopra, passo alla illustraziorre dei passaggi più importanli che hanno
senrestre di sindacatura della scrivente.

efLAl.lClO E Fll.tAl\tZE

Con deliberazione consiliare n. l0 del 29 maggio 2004, venìva approvaro e reso esecutr\.o rl
bilancio conrunale reiativo ar corrente esercizio finanziario. In questa sede non possono non essere
fiperco$e tùttc le tappe e le diflìcoltà incontrate dall.Amminisìuzione per la predisposizione del
bilancio di previsione. Come ormai consuetudìne da rnolti anni a questa parte, glì Enti locali ogni
anno debbono registrare derre forti riduzione degri slanziamenti da parte del Governo centrare
nonché del Govemo regionale, che per far quadrare i conti pensano ,.bene.,di incidere fortemenle
sugli.Enti periferici. di conseguenza, sui cittadini. I dali fomiîi dal Govemo centrale circa gli
slanziamenti assegnati al Comune di Gaggi da utilizzare per la formazione del bilancio concernente
il correnle esercizio finanziario 2004, hanno fatto registrare una riduzione dl circa 60.000 euro
rispetto all 'esercizio 2003.

Itt aggiunta a ciò, lo scorso mese di gennaio, a seguito deìl.accordo raggiunto tra il Covenìo
:*lit".d-i sindacali, è stato approvato e reso esecutivo il nuovo conrratto di lavoro dei dìpendcnri
degli Enti locali. ratifìcato dalla ciunta Comunale con deliberazione n" l0 del 12 Jèbbraio 2004.
Dare esecuzione ai p'edetti provvedimenti ha compofato ra necessità di reperire nella pafe corrente
del bilancio 2004 le somme per la conesponsione degli anetrati 

"ont.unuuli 
per il periodo
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2001/2004 nonché degli adeguamenti a partire dal corrente anno. La sonma necessaria per farc
fronte a tutto ciò è stata qrLantificata in circa 120.000 euro.

Come sì può facilmente desumere da quanto sin qui detto, considerafo che le maggiori voci
di entrata del bilancio comunale sono c.fatte zzate dagli stanziamenti statali e regionali. nc
consegue che con il reslo delle somme previste in bilancio si riuscirà a garantjre. forse, l'ordinalia
amnìinistlazione,

QLranto detto non vuole certamente essere intesa come giustificazione per'
l'Anrmiiish azione ma serve solo a far comprendere come la evoluzione normativa penalizzi senrpre
piu gli tlnti Locali. lnfàtti vengono demandati a questi ultimi sempre maggiori servizi e. di conlru.
vengono ridottì gli stanziamenti che di fatto ne impediscono la materiale erogazione. A volte appare
aùche moftificanle jl ruolo della politica nella pubblica amrninistrazione. allorquando si registra.
come negli ultimi anni. che le Amministrazioni debbono sempre centellinare le risorse di bilancio.
vivere sempre nell'incertezza. col timore di impegnare le già misere risorse di bilancio per norì
cleterminare ulteriori debiti fuori bilancio rispetto a quelli ancora in atto esistenti che. nonostante gli
inrpegni degli ultimi anni. continuano ad emergere copiosi.

La problematica dei debiti fuori bilancio contjnua a farsi sempre pirì seria e. se non si riesce
entro bfeve tempo a chiudere il cerchio. rischia di esplodere in modo non più contollabile con gravi
conseguenze per l'Ente e, quindi, con le inevitabili ricadute sulla cittadinanza. Infatti, oltre ai debili
fuori bilancio contratti per la fomitura di beni e servizi, sj registra una grossa mole di contenzioso
legato alla mancata corresponsione degli oneri espropriativi a quei cittadini che si sono visti
espropriati di porzioni di terîeno per la îeallzzazione di opere pubbliche, le cui procedure. non
essendo stale concluse entro ilermini previsti, hanno determinato numerosi contenziosi molti dei
quali allcora debbono essere definiti. Non si vuole con ciò sicuraúente ricercare responsabilità. si
vogliono. beùsì, evidenziare dei problemi a cui sicuramente occone trovare una soluzione entro
brcve temrine per evitare che tutte le procedure in corso diventino esecutive col rischio di ponare il
Comune al tracoìlo finanziario. Basti ricordare I'ultima seduta del Civico Consesso del dicembre
1003 allorquando venivano riconosciuti debiti per oltre 90.000 euro con impegni dilazionati negli
anni 2003 e 2004.

Nel corso degli anni, grazie all'impegno sia della parte politica che di quella burocratica.
molto si è lavorato per cercarc di snellire il bilancio comunale per recuperare qualche risorsa. Cito
ad esernpio ìa rinegoziazione dei muti con la Cassa Depositi e Prestiti che. anche se compoferà un
alìungamenlo dei tempi per la restituzione di quanto dovuto. consentirà una minore spesa annua pcr
circa 20.000 euro. somlne, queste ultime, che come da impegno specifico previsto dalla
deliberazione adottata. dovranno essere utilizzate per investimenti. Analoga considerazione merita il
riacce(amento dei residui a partire dall'anno 1997, effetîuato già in sede di approvazione del conto
consuntivo relativo all'esercizio finanziario 2002 nonché di recente per quello del 2003, che a brevc
approderà in Consiglio Comunale. grazie al quale sono state reperite rìsorse economìche impegnate
e non spese che sono servite per sopperire ai tagli agli stanziamenti applicati all'Ente. Molto, quindi.
è stato tàtto ma molto altro dovrà essere fatto e questo è certamente un impegno che continuerò a
po|tarc avanti con il contributo di tuÍi.

Nel corso di questi primi due anni di mandato. posso affermare, senza timore di smentitd.
che l'Amnrinistrazionc, ben conscia dei problemi di bilancio, non ha effettuato spese folli. ma ha
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operato scelte mirate alla realizzazione di piccole cose che hanno risolto grandi problemi esislcr'ìti
da anni. Basti pensate alla riapertura della scuola materna. ai lavori nel cimitero comunale. ai la!ori
vari eîfeltuate nelle altre scuole comunali. ai lavori in parte tealizzali ed in Parle già programmati
ncl sctlore della viabilità. ad interventi previsti per l'anedo urbano programmati per il corrcnlc
escrcizio finanziario. ai lavorì nell'impianto spofivo comunale, tutii lavo realizzati c
programùati. con risorse di bilancio, mirati alla risoluzione definitiva di ptoblemi. Quanlo detttr
muove. appunto. dalla necessità di utilizzare al meglio le poche risorse disponibili.

lJn altro settore particolarmente attenzionato dall'Amministrazione nel corso di questi anni
è quello della riscossione dei tributi locali (Tarsu e ICI) che mppresenlano, oltre agli stanziamenti
statali e regionali. le altre fonti di entrata del bilancio comunale. Appena due anni 1à. anche a causa
delle tristi vicende che hanno interessato l'ufficio finanziario dell'Ente, I'uflicio tributi neanche
esisteva. esistevano soltanto una montagna di ricorsi e/o osservazioni presentati dai cittadini a
seguito della notilìca delle cartelle relative al periodo d imposta 199311997. che non erano stati
evasi. Nonoslante la convenzione avlorizzata dal Consiglio Comunale e softoscritta con la
Montepaschi Serit. concessionario per la Sicilia della riscossione dei tributi. non era stato allestito lo
sportello ICI icui supponi informatici erano stati f'olniti al Comune a seguito. appunto. delìa
convcnzione. Il ruolo della Tarsu, inoltre. per oltre il 407o includeva persone non più residenli nel
nostro Comune o residenti all'estero non iD possesso in loco di alcuna abitazione. Sicuamente una
situazione a dir poco difficile, che. probabilmente per le difficoltà e la complessità della materia non
veni!a atlenzionata come meritava.

5i è provveduto ad istituire lo spol1ello ICl. grazie al quale l'ufficio. in piena autonomia cd

indipendenza. esamina ed evade le richieste dei contribuenti relativamente anche a sgrali e'/o iìd
accerlarrenti d'ufficio. casa ritenuta improponibile fino ad alcuni mesi addietro. Si è proweduto ad
aggiornale la banca dati catastale dalla quale ha origine I'accertamento e la verifica dell'lCl Sono
già stati notificati ai contribuenti gli accertamenti relativi all'esercizio 1998 ed evasi tutti i ricorsi
e/o osservazioni formulati dai cittadini. Nei prossimi mesi di settembre e ottobre, una volta
aggìornato l'archivio con le modifiche appofiate dall'esame degli accertamenti 1998, si procederà
alll notilìca degli acce(anìenli relativi all'aruìo 1999 e successivi. Si è già proweduto a riscuolere
nei casi di defìnizionc bonari4 mentre per il resto si procederà alla relativa iscrizione a ruolo.

Il ruolo Tarsu relativo all'anno 2002, andato in riscossione nel corso del corrente anno- ò
stato completamente rivisto ed aggiornato- In pratica è stato predisposto un ruolo reale e non li1lizio.
che dall'esame delle somme riscosse per le rate già scadute ci proietta verso una previsione reale
molto prossima a quella prevista dal ruolo. Anche in questo caso per le ipotesi di omesso pagamenlo
si procederà alla iscrizione a ruolo per il recupeto coattivo delle somme Si procederà a migliorarlo
ancora per ciò che attiene agli anni 2003 e 2004, dopodiché l'entrata a regime della socictir
d ^nbito A I O-ME-4 (Ambito Tenitoriale Oltimale). della quale il nostro Comune fa parte. che si
occuperà della gestione integrata del ciclo dei rifiuti. provvederà direttamente anche alla riscossione
della attuale tassa che nel corso degli anni a venire si lramuterà in tariffa.

Tuto ciò che fin qui è stato fatto in questo settore è stato reso possibile grazie al grandc

contributo dato. sia in termini di capacità che di disponibilità, dalla Responsabile dell'uflicio.
dott.ssa Angela La Torre. dal geom. Sebastiano Leonardi, dalla sig.ra Giorgina Cannizzaro e dalla
sìg.ra Antonella ̂ lfonzo. A loro va un ringnziamento panicolare per ciò che hanno fatlo e
sopraltullo pcr quantù lrranno neSli anni a \enìrc.
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Quindi. come si può rilevare da questa attenta analisi dello strìimenlo finanziario dell Ente.
lank) c stato fallo nel corso di questi ultimi anni, ma molto resta ancora da fare soprattulto per ciò
che attiene al definitivo ripianamento dei debiti fuori bilancio. perché solo a seguito di ciò si polrà
dare avvio ad un vero percorso di programmazione che guardi allo sviluppo ed al progresso della
noslra comunità. Questa deve essere la sfida che chi. a qualunque titolo svolge attivilà politica. devc
saper raccogliere. perché il confronto deve awenire sulle scelte programmatiche e non nelle
polenrichc di hassa lega che sicuranente non giovcno a nessuno.

Infine una menzione meriîa il lavoro di programmazione svolto dall'Amministrazionc di
conccnd colr I'Ufficio Finanziario dell'Ente, grazie al quale è stata riconosciula dall'Assessorato
Regionale della Fanriglia. delle Polit iche Sociali e delle Autonomie Locali. quale capacità premialc.
l'assegnazione di Ln ulteriore contributo di € 46.678, già partito in occasione della variazionc di
bilancio adottata dal Consiglio Comunaìe ìo scorso mese di luglio.

I. AWIO DELLA SOCIETA' D'AMBITO A.T.O. ME4

Lo ,"orro nl"r. di maggio, la società incaricata dal Consiglio di Amministrazione della
società d'ambito AI O-ME4 di predispone il piano d'ambito, ha consegnaîo tutti gli elaborati. chc
sono stati tmsmessi ai Comuni facenti parte dell'ATO-ME4 perché ne prendessero atto cd
csprimessero le proprie considerazioni in sede di riunione dell'assemblea dei soci. Il predetto piano.
ohre alfa parte normativa, prevede la localizzazione deg)i impianti da realizzarsi nei punti strategici
di tutto l'anlbito otlimale. nonché la regolanentazione del passaggio dall'attuale tassa alla tariffa ed
inlìne hà stabilito la somma occoÍente per la gestione annuale del servizio.

A seguito del dibanio scaturito dall'assemblea dei sindaci, che prevede. tra I'ahro. anche lir

decisione sulla scelta delle modalità per la gestione del servizio, è stato deciso il rinvio delle
valutazioni sul piano d ambito alla prossima riunione che si tenà per la fine del corrente mese. I'er
ciò che concerne invece la scelta sulla procedura da seguire per la gestione del servizio.
dall'assenrblca ernergevano due posizioni diverse. Una. sostenuia dal Consiglìo di Amministrazione
della società. propendeva per l'affidamento a soggetto privato, mediante l'espletameÌìto di gara ad
evidenza pubblica. l'altm soslenuta da diversi amministratori tendeva alla gesîione diretta del
servizio da pane della società d'ambilo. Anche in questo caso dopo ampio dibaîîito si è deciso per ìl
rinvio dell'argomento alla prossima assemblea prevista per fine mese.

Uunica decisione assunta dall'assemblea dei soci riguarda I'approvazione dello stralcio del
piano d ambilo limitatamente alla localizzazione degli impianti. Ciò al fine di consentite Ia
presentazìone dei progefti per non perdere l'opponunilà di ottenere finanzianenti dalla Struttura
Commissariale per l'Emergenza Rilìuti, il cui termine di presenlazione scadeva lo scorso 25 agoslo.
Nei giorni scorsi, daì mezzi di informazione abbiamo potuto apprendere, dalle dichiarazioni dcl
Presidente della società d'ambito, I'avvenuta presentazione dei progetti entro i termini pre\ isti.

Plovvederò successivamenîe, sulla scorta delle dccisioni che saranno assunte dalla prossima
assemblea dei soci. a relazionare il Consiglio Comunale in ordine alle modalità per la gestione del
sewizio nonche circa i tenrpi che si prevedono per la delìritiva entrata a regime del servizio. Ncllc

ECOLOeIA ED
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ìrìore di ciò la Giunta Municipale. a seguito di richiesta inviata a tu i i Comuni dalla Stnftura
Comnrissariale per lf:nrergenza Rifiuti. con deliberazione n'92 dello scolso 26 agosto. ha preso
atto della ricognizione delle risorse connesse alla gestione dei rilìuti solidi urbani, predisposta dal
Rcsponsabile del Procedimento. che in futuro dovranno passare all'ATO-ME4.

In sede di variazioni al bilancio relativo al coftente esercizio finanziario. si dovrà
prowedere al repe mento delle somme occorrenti per il funzionamento della predetta società
d'ambito. stante che la stessa opem sulla scorta del bilancio approvato dall'assemblea dei soci.

2. RACCOLTA DIFFERENZIATA DEI RIFIUTI

ProsegL,e. in rcgime di prorogtttio. il servizio di raccolta diflerenziata dei rifiuti nelle molc
del concreto awio dcll'ATO. La gestione di tale servizio. sulla scofa anche di quanto prevedc il
*decrelo Ronchi". dal quale hanno avuto oligine gli ambiti terito ali ottimali. dovrà esserc
potenziata e gestita secondo quanto previsto dal piano d'anbito. stante che entro 3 anni dall'avvio
della gestione integrata del ciclo dei rifiuti mediante gli ambiti otlimali, do\.rà essere raggiunto
nlinimo la quota dcl 35%, a pena della applicazione di trúte le penalità prevìsle dal decrcto stcsso.
che potrcbbero comportare. in caso di al'fidamento a gestore privato del servizio. la risoluzione clel
contr-atto per la gestione del servizio stesso.

3. RACCOLTA DEI RIFIUTI SPECIALI E/O INGOMBRANTI

La píazzetta ecologica realizzata nello spiazzo ricavato all'irtemo dell'area che ospita la
strutlùra sportiva. gaÉlrtisce il ternporaleo stoccaggio dei rifiuti speciali e/o ingombranti prodotli
nell ambito del territorio comunale. Di volta in volta. medianle I'affidanento di incarico a ditlc
specializzatc nel settore aulorizzate al trattameDto ed allo smaltimento dei predetli rifiuti. si proccde
al definitivo smaltimento degli stessi. Anche qucsto sarà un servizio che in fituro gestirir
diretlamente I'ATO secondo le previsioni del piano d'anbito, che. verosimilmente, ne prevede il
potenziamento e. quirldi. una maggiore effrcienza.

4. INTERVENTI IGIENICO-SANITARI

Nel corso di tutîa la stagione estiva sono stati garantiti, mediante l'affìdamento a dilta
specialìzza1a nel settore nonché grazie ai dipendenti comunali addetti all'area lecuico-manutenti\ r.
gli interventi igienico-sanitari indispensabili per l'igiene e la pulizia di tutto il centro urbano.

Anche per l'anno in corco è stata inolfata istanza di lìnanziamento della somma di €
15.450.00 all'Ass.to Reg.le della Sanità che cronologicamente s1a provvedendo ad emettere ì
relalìvi decfeti. Successivameùte si prowederà a comunicare I'eventuale concessione o meno deì
chiesto finanziamento.

5. SMALTIMENTO RIFIUTI SOLIDI URBANI

Come già indicato nelle precedenti relazioni semestrali, a seguito dell'accordo di programnra
sottoscritto con i Conruni di Francavilla di Sicilia, Motta Camastra, Graniti. Giardiúi-Naxos.'faormina 

e Castellnola. fino allo scorso 16 giugno, il nostro Comune ha conferito i propri rifiuti
solidi urba[i presso la discarica comprensoriale realizzata nella c/da Morlia del Comune di
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Francavil la dj Sici l ia. A part ire da dal 17 giugno e f ino al 28 settembre 2004, a seguilo dcl la
temporanea chiusura della suddetta discarica, per permettere la realizzazione di interventi per ìa
ùessa in sicurezza della stessa. con Ordinanza Prefettizia irifiuli vengono conlèriti presso la
discarica sita nel Comune di Nizza di Sicilia.

Conlinua ormai da rroppi anni. pufroppo. la telenovela delle discariche per lo smallimento
dei rifiuti. che. secondo la normativa vigente. dovrebbero essere tutte quante chiuse per dare vìta ùl
nuovo corso che prevede la realizzazione delle stazioni di trasferenza che coslituiscono l'anticamera
dei ternìovalorizzatori. Come tutti sappiamo la Regione Sicilia, a differenza di tutte le altre Regioni
d ltalia. relativamente alla problematica connessa allo smaltimento dei rifiuli è slata comnìissariîtir-
ìn quanto inadempiente rispetto a quelli che erano i tempi dettati dalla normativa per la costituzionc
degli arnbiti tenitoriali ottimali e per la gestione integrata dej rifir-rti. Tale stato di enìergenza. che
come per molte alîre questioni nella Regione Sicilia costituisce la normalità, ancora persiste,
giacclrò sono ancora molto lontani i teúpi per la realizzazione delle stmtture altemative. previste dal
piano regionale. per lo smallimento dei rifiuti. che sicuramente altro non fa che far lievitare i cosli
per la gestione del servizio. con gravi ripercussioni sui bilanci dei Comuni. molti dei quali. a causa
di ciò- rischiano di andare al disseslo finanziario.

6. IMPIANTO DI DEPURAZIONE COMUNALE

La richiesta di varianle allo sfumento urbanistico per la localizzazione dell'area sede
dell'inpianto. non è stata ancora esitata dal compete[te Assessorato Regionale Territorio ed
Arìrbirìì1e. ln attesa di ciò è stato dato incarico al progettista incaricato della progettazione dei lavori
di adeguanento dell'impianto. di aggiornare il progetto al viSente prezzario regionale nonché alla
nuo\a normativa in materia di opere pubbliche vigente nella Regione Sicilia. Come già indicrrtit
nella precedente relazione. l'opera è stata inserila nel PTOP Piano Stralcio. approvalo
dall'Assenrblea dei Comuni appartenenti all'A.TO3 (Ato ldrico), che comprende le opere con
priorità assoluta da realizzare con i fondi già disponibili dell'Autorità d'Ambito.

Alcuni giorni addietro. su iniziativa della Segreteria Tecnico Operativa dell'ATO3. si è
lenuta una riurÌione presso la sede della Segreteria con gli amministratori dei Comuni di Graniti c
Motta Camastra. con lo scopo di verifìcare la possibilità di realizzare un depuratore consortile per i
tre Conuni. La riunione è stata aggiornata al fine di predispone una proposta progettuale da
sottoporrc ai Comuni iquali si sono dseNati, in attesa di ciò. di comunicare le proprie decisionj in
nìerilo. Sarà ntia cura informare e coinvolgere il Consiglio Comunale non appen3 presa visione
della proposta progettuale perché insieme si possa valutarla e, quindi. decidere in merito.

7. AUTORITA' D'AMBITO A.T.O. 3 - ATO IDRICO

In merito a tale argomento, alla luce della conrplessità delÌo stesso. nonché sulla scorta delle
legittime perplessità manilèstate nelle apposite sedi da altri colleghi Sindaci circa la decisione della
Conferenza dei Sindaci di procedere alì'affidamento della gestione del servizio idrico integralo a
gestore pdvato. appare doveroso dedicare un po' piir di spazio al lìne di cercare di fare un po di
chiarezza nei riguardi di tutti icittadini gaggesi e per loro, Íamite il Consiglio Comunale, nonclré
per sgombrare il campo dalle insinuazioni di bassa lega poste in essere da alcuni soggetti politici del
nostro paese sui mezzi di inf-ormazione.

Pag.1



La legge n'36/1994 (legge Gall i). recepita dalla Regione Sicil ia dall 'art.69 della L.R. n'

l0/1999. ha dettaio nuove disposizioni jn materia di risorse idriche. La suddetta legge n" 16/1994.
all 'an.8. imporìe la riorganizzazione dei servizi idrici sulla base di Ambiti Territoriali OttirÌali
(A.T.O.), affìdando agli Enti Locali. Comuni e Provincc. di ciascun A.T.O.. I'organizzazione del
servizio idrico integrato. defìnito come l'insieme dei servizi pubblici di captazione, adduzione e
distribuzione di acqua ad usi civili, di fognatura e di depurazione delle acque reflue Con la legge di
recepiÌnenk) (L.R. n' l0/1999), viene previsto che il Presìdente della Regione. su proposla degli
Assessori per il Territorio e l'Ambiente nonché dei t,avori Pubblici e previo parere della competenle
Commissione legislativa permanente dell'Assemblea Regionale Siciliana. determini. con flroprio
decreto. sia gli Ambiti Terdtoriali Ottimali che le loro modalità di costituzione.

Con Decreto del Presidente della Regione Sicilia del 16 maggio 2000 sono stali delerninati
gli Ambiti Teúitoriali OÍimali, che sono in tuîto nove. uno per ogni Provincia Con successìvo
decrelo Presidenziale del 7 agosto 2001, sotro state individuale le forme ed i modi della
cooperazione tra gli Enli locali interessali. L'afl l del predelto decreto individua le îornle di
cooperazione tra i Comuni ricadenti in ciascun Ambito Teritoriale Ottimale da scegliere tra: l)

slipula di convenzione di cooperazione; 2) costituzione di un consorzio di funzioni.

In data 9 ottobre 2001. presso la sede della Provincia Regionale di Messina, la Conferenza

dei Sindaci appartenenti all'Ambilo Tenitoriale Ottimale ATO3. deliberara. a maggioraua
assoluta. di scegliere la Convenzione quale fo na di cooperazione per il perseguimenlo degli
ohierl i l i  di cui alla legge f 3611994, recepila in Sicil ia dalla L.R. n" l0/1999. relativamenle al
proprio Anlbìto lerritoriale Ottimale.

oiacché quest'uttima decisione assunla prevedeva la presa d'atto dei rispettivi Consigli
Comunali, i l  Comrlne dj Gaggi. con deliberaziorre consil iare no 57 del l8 novembre 2001.
appro\'àr,a il predelto schema di Convenzione di cooperazione, delegando il Sindaco pro-tempore
alla sottoscrizione della stessa.

€o,r successiuo decreto del Presidente della Regione Sicilia è stata costituita la S.T.O-
(Scgfetcrid Tecnico Operativa) operante presso |'ATO3. per la predisposizione di tutti gli atli
burocratici da sottopone alla Conferenza dci Sindaci. tra i quali la pledisposizione del piano
d'aúbito per la gestione del servizio idrico integrato, per la quale si è awalsa della consulenza di
società specializzata nel settore, indicala dalla Presidenza della Regione Sicilia. che, partendo
dall'analisi dello stato di fafo. individuasse tutti gli interventi da prevedere per la gestione ottimalc
del servizio ed in funzione di ciò quantificasse la somma occorente per la gestione del servizio per
il successivo appalto dello stesso, nonché per la predisposizione del programma delle opere da
realizzare nell intero ATO3. elaborato sulla scorta delle schede fatte pervenire dai Comuni per ciò
che riguardava le reti idriche, le reti fognanti e gli impianti di depurazione delle acque reflue. stante
che si passava. appunto. dalla gestione singola alla gestione convenzionata dei servizi pubblici cli
captiuione. adduzioùe e dìstribuzione di acqua ad usi civili, dj fognatura e di depurazione delle
acque rcflue.

Lu :;.u..u n',"r" di dicembre la Conferenza dei Sindaci ha proceduto all'approvazione del
piano triennale delle opere previste, aìl'inlerno del quale il nostro Comune è stato inserito per ciò
che riguarda il progetto delle opere di adegùamento e modifiche funzionali dell'impianto di
depurazione. Nel conlempo. sulla scorta di quelle che erano le risorse finanziarie al moncnto
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dìsponibili, si è proceduto all'approvazione del pilno stralcio che contempla tutte le operc do
realizzare in via priorìtaria.

Lunghissima e moho dibattula è stata invece la questione legata alla scelta delle modalità pcr

l'al'fidamento in gestione del servizìo idrico integrato. Dopo una molteplicilà di riunioùi aÌìdale
dese(e. a causa della n'nncanza del numero legale, solo lo scorso 16 giugno, la Conferenza dei
sindaci lìa deliberato per I'affidamento trentennale del servizio per intero a soggetto privato. ll
nostro Comune. uritamente ad altri 8 Comùni. ha votalo contro la deliberazione in quanlo si
propendeva per una soluzione diversa che vedesse comunque la parte pubblica non esclusa dal
processo. ln democrazia le decisioni assunte a naggioranza, anche quelle meno gradile- vanno
acce(ate sempre.

Anche in questo caso. così come in occasionc della Convenzione di cooperazione era
prevista la presa d'atto dei Consigli Comunali sullo schema di convenzione per la gestione del
selrizio idrico integrato nell 'A.T.O.3. ln ragione di ciò con deliberazione consil iare n" l3 del 29
giugno 200.1. il Consiglio Comunale. dopo ampio ed articolato dibattito, ad unanimità di voti.
detiberava la presa d atto dello schema di convenzionc per la gesîione del servizio. La prcdetla
deliberazione è stata adottata con urgenza al lìne di consentire alla STO. di dare avrio alìu
procedura pcr Ia pubblicazione del bando per l'al'fidamento del servizio sulla Cazzetta Europea. ìa
cui pubblicazione è avvenuta in data 7 agosto 2004 ed il termine per la presentazioùe delle oflèrte e
slalo fissalo per il 2l ottobre 2004.

Alla data odierna. sulla scorta di informazioni assunte direttamente presso la S.T.O. 58

Comuni hanno dellbaÌato senza alcuna rnodifica; 4 hnDoo epplovùto con amQldamaltlì 39 non
hanno ùpprovato e 7 qol ha|rno fotnlto deula eomudeazionQ. Per i Comuni che non hanno
approvato è già stata fatta richiesta di nomina dei Comrnissari. In ragione di ciò. la S.T.o ha solo
fissato il termine per la presentazione delle buste ma non già quello per la celebrazione della gara.
stantc chc deve prima essere ultimata la procedura di presa d'atto della convenzione per la gestione
del sen,izio. Dall 'esame del piano d'ambito si ri leva che il costo a mc. di acqua è stabil ito in € 1.00
qrule base d'as1a.

La nrolteplicità dei passaggi fin qui evidenziati. tutti atti pubblici e quindi visionabìli ìn
qualsiasi momento. non poteva non essere strumentalizzata da quanti. disconoscendo
conpletanlente I'argomento o facendo finta di farlo. ulilizzano qualsiasi questione per cercare di
screditare e contestare l'operato dell'Amministrazione e del Consiglio Comunale. Abbiamo inlatti
assistito prinra ad una richiesta di incontro lormùlata da un non meglio precisato gruppo polilico per
dibattere della questione. nonostante la quasi totalità dei firmatari, seppur con ruoli diversi, rivestiva
dei ruoli ben delìniti nel corso della passata legislatura allorquando ebbe inizio la discussìone
concernente gli Aúbiti Tenitoriali Ottimali e, quindi. I'awio del nuovo perco$o per la geslione del
sisten'ìa idrico integrato. Solo adesso questi signori. la cui posizione a livello di ruoli polilici è
mutata rispelto al 2001. hanno awenito l'esigenza di un confronto con I'Amministrazione per
tutelue c ditèndere i cittadini gaggesi. [n accordo con tutto il gruppo polirico "Cresciamo con
Gaggi". abbiamo deciso di non dare seguito alla richiesta di incontro/dibattito, stante l'importanza
rivestita dalla questione che non può e non deve per nessuna ragione essere strumentalizzata da
alcuno.
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Con argomentazioni puerili alcuni soggetti politici locali, 1àcendo ben intendere quale sia il
loro grado di conoscenza specifìca sulla questione e soprattutto quale sia la voglia di "pubblicità'
che gli stessi intendono lare della propria persona. fanno pubblicare. sui mezzi d'informazionc.
comunicati stampa per conteslare questo o quello. Rcnderebbero sicuramente un servizio migliorc ai
cittadini. di cui sono irappresentanti politici. se fossero piu presenli ai dibatliti consiliad e piir
patecipi delle problematiche che guardano I'intera vita della nostra collettività, anziché attenderc
di(tro lc quintr che !iungano "lc rcline'

Nei prossimi giomi. insieme a tutti i componenli il gruppo politico "Cresciamo con Caggi"-
valutereiro la fonna migliore perché tutta la cittadinanza venga messa a conoscenza di tutta lir
problcnratìcà onde consentire di poteme traúe le giuste consideraziorri.

8. PROBLEMATICHE CONNESSE
COMUNALE.

ALLA GESTIONE DELL'ACQUEDOTTO

A seguire con le problematiche legale alla nuova gesîione del sistema idrico integrato. lìo

ritenuto opportuno aggiungere un altro punto concemente I'attuale gestione dell'acquedollo
comunale.

Come noto a tutti. la gestione dell'acquedotto comunale, da moltissimi anni viene effettuata
dall'E.A.S. (Flnte Acquedotti Siciliani). che si occùpa esclusivamente della gestione delle condotte
esistenti e relativi approvvigionamenti con esclusione della realizzazione di nuove condotte e/o
sostituzione di quelle più vetuste. Tutto ciò fino alla data del 30 giugno 2004.

Dal l' luglio 2004, a seguito della stipula della convenzione. avvenuta in data 20 aprile
200.1. tra la Regione Siciliana, l'Ente Acquedotti Siciliani e la Siciliacque. quest'trltinta è
subentrala. relalivamente alla fomitura idrica. in lutti i Comuni. tra i quali il Comune di Gaggi.
precedentenrente gestiti dall'E.A.S., giusta comunicazione acquisita al prolocollo generale dell'Enle
in data l7 agosto 200,1 al prot. D' 7586. Comunque ancora per un periodo che varia da 3 mesi ad urr
anno. il personale dell'E.A.S. continuerà a gestire gli acquedotti per conto di Siciliacque. Per doverc
di inf'ormazione al Consiglio Comunale e, quindi, a tutta Ia ciîtadinanza, mi è parso doveroso fornire
la presenle comunicazione.

Nonoslante già molti anni addietro la problematica concemente la realizzazione di una
nuova condotta estema, che facesse giungere un quantitativo di acqua maggiore nel nostro paese in
funzione dcl lorte incremento demografico avuto nell'ultimo ventennio, fosse stato risoho con
successo. nel corso dell'attuale periodo estivo. cosi come già da molti anni nei periodi estivi
trascorsi. il quantitativo di acqua che giunge nei serbatoi di accumulo siti in c/da "Costa
Arancione", non risulta sufficiente a causa sia del maggiore consumo nonché dell'aumento della
popolazione detemìinalo dal rientro di nostri concittadini per le ferie nonché per la presenza di
vacanzicri che decidono di soggiomare nel nostro paese in quanto punto di riferimento stratÈgic.)
rispeto ai poli tudslici di Giardini e TaormiDa ovvero delle Gole dell'Alcantara. Quindi anchc
quest'anno per il primo periodo dell'estate si sono registrati dei disagi causati dalla carenza di
acqua.
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L'Amrninislrazione Comunale. consapevole del problema. di concerto con il personale
dell 'b.A.S. nella làttispecie con il responsabile locale. sig. Bruno Vincenzo noúché con il Capo
Reparto della Provincia di Messina. sig. Luigi Coniglio. ai quali. come già fatto direttamenle. con la
plesente rivolgo il mio personale ringrazianento e quello di tutta la citladinanza, si è adoperata per
la collocazione di una pompa presso la gallelia di appresamenlo sita in località "Strumbarello". per'
aumentare il quartitativo di acqua che giunge prcsso i serbatoi di accumulo. La realjzzazione deì
lavoro che ha richiesto prioritarìamente la collocazione di un contatore E.N.E.L.. stante chc la
cabina non era loruita di energia elellrica, ha portalo dei ritardi nella realìzzazione dei lavori slessi.
Purtuttavia alla fine il lavoro è stato ultimato ed il quantilaîivo di acqua che giunge presso i serbatoi
di accufiulo ò passato da 7 a l0 litri al secondo. cosa che nel breve volgere di qualche giomo ha
consenlilo la risolr.rzione del problema con buona pace dei residenti. dei commercianti e dei
vil leggianti.

don lo scopo di porre definitamene la parola fine al problema, già nei giorni scorsi. è stato
effettualo un sopralluogo, da parte dei dirigenti dell'E.A.S. e di Siciliacque. lungo tutto il percolso
della condotta esterna al fine di verificare gli interventi da effettuare per far sì che possa giungere
ancora piir acqua e lar fronte anche all'eventuale ulteriore sviluppo demografico e/o luristico chc
putr(hb( r\erc i l nosrro paese negli annia renire.

Anche in questo caso i detrattori dell'Amministrazione non hanno tardato a lar sentire Ia
propria voce sui mezzi di informazione. L'Amministrazione ha preferito rispondere con i fatti c
risolvere il problema. Così come per la questione legata alla gestione del servizio idrico integralo.
anche per questa queslione. nei prossimi giorni. insieme a tutti i componenti il gruppo politico
"Crcsriumo con Gaggi", valuteremo la fbrma migliore perché tutta la cittadinanza venga messa a
conoscenza di quanto è stato falto onde consentire di poterne trane le giuste considerazioni.

ATTIWÎA TURISTÎCO.cULTURAII E DEL TETJIPO LTEERO

I. ORGANIZZAZIONE CARNEVALE GAGGESE 2OO4

Così come da hadizione consolidata nel nostro paese, anche nello scorso inverno
l'Amministrazione Comunale ha organizzato il Carnevale Gaggese.

Anche quest'anno grazie all'impegno ed alla disponibitità di moltissimi giovani gaggesi, nel
contesîo dell'organizzazione del "(arnetale Gaggesc 2001". è stata riproposta la tradizìore
popoìare consistente nell'allestimento di cani aliegorici. Considerata la grandissima panecipazion,,
popolare. è stato possibile îeaIizzarc nó 3 cani allegorici. oltre ad altri gruppi in maschera. chc
hanno sfilato per le vie principali del paese nelle giornate del 22 e 24 febbraio.

Oltre 150 panecipanti, suddivisi nei tre cani allegorici. nonché gruppi mascherati. travestiti
con abiti intonati ai temi trattati, hanno accompagnato i cani lungo la sfilata con musiche. balli di
gruppo e lancio di coriandoli. Occone sicuramente menzionare la grande partecipazione in massa di
tutla la cittadinanza nelle giomate interessate dalle n'ìanifestazioni alì'insegna del divertimento. Non
può non essere evidenziata la grande partecipazione di gente e soprattutto di bambini, molti dei
quali provenienti aùche dai paesi contermini, soprattutto nelle due giornate caratterizzate dalle
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slilate dei cani allegorici. tjn discreto successo si è regislrato anche per ciò che concerne lc serate
danzanli orSanizzate nella Piazza Vittorio Emanuele.

Negli anni a venire. vista la grande disponibilità manifestata dalla cittadinanza rn genere pcr-

la organizzazione del camevale nonché i risultati conseguiti. l'Amministrazione dovrà adopemlsi
perché il nostro paese. anche sotto questo aspetto. possa ritomare ad essere il punto di rilèrimento
per tutta la valle dell'Alcantara.

2. ORGANIZZAZIONE ESTATE GAGGESE 2OO4

Come da tradizione anche per questa estate I'Amministrazione Comunale ha organizzato lc
manilèslazioui dclì" 'Estate Caggese".

ll carlellone estivo, a differenza degli scorsi annì, a causa di tura minore disponibilità rìi
risorse finanziarie nonché a tulta una serie di vicissitudini a tutti quanti note, quesfanno è slato
mollo contenuto oltre che nei costi anche nel periodo. La manifestazione che. tra quelle previste nel
cartello. ha fatto registrare un grande successo di pubblico riguarda sicuranente I'organizzazionc
della 3" edizione della "Sagra di Gastonomia e dell'Artigìanato". Infatli. rispetto alla precedenle
edizione. fa kemresse è sfata organizzafa in 3 serate ed è stata estesa anche ai numerosi standisti
provienti da altre realtà deìla nostra Isola. La manifestazione lú richiamato l'attenzione anche dei
turisti provenienti dal vicino polo luristico di Taormina e Giardini, nonche allietato la pernìanenza
ai molti concittadini che hanno fatto ritomo a Gaggi per trasconere le vacanze estive.

Come ogni anno, tra I'altro. un grande successo di pubblico è stato ottenuto anche nellc
serate in cui si sono esibite. nel saggio di fine anno, le locali scuole di ballo. che hanno consentito ai
genitori di poter vedere all'opera i propri figlii cosa non sempre possibile nel corso dell'anno.

Sic,,.artrente già a panire dal prossimo anno il cartellone dovrà essere rivisto ed arricchito
avendo la sensibilità di saper raccogliere la vade proposte che saranno formulate coú il solo scop.)
di migliorare ed elevare la qualità delle varie iniziative e quindi dell'intera manifestazione.

3. BIBLIOTECA COMUNALE

Nel colso di questo semestre si è proweduto all'acquisto di ulteriori testi, adatti alle diverse
fasce di età. nonostante le scarse risorse economiche disponibili, riuscendo, comunque. a garantirc
un buon servizio agli utenti.

La biblioteca. grazie ai molti testi acquistati nel corso degli ultimi anni, si va sempre piir
arricchendo diventando sempre piir punto di riferimento per i giovani del nostro paese. l-a
definizione delle procedure per consentire il pieno utilizzo delle dotazioni inf'ormatiche di cLri
dÌspone già la biblioteca (collegamento a internet gratuito e sportello informa giovani), consentirà di
poter a[menlare ulteriormente il bacino di utenza. riuscendo, così, ad abbracciare le varie fasce cli
età e, quindi. le diverse esisenze.
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4. DISTRETTI CULTURALI "GIARDINI/NAXOS-VALLE ALCANTARA"

Lo r"o,.o novembre. sulla scorta delle adesioni da pane dei Comuni di: Calatabiano-
Castelmola. Casriglione di Sic, Fiumefreddo di Sic., Francavil la <li Sic.. Gaggi, Giardini Naxos.
Graniti. l-etoianni. Linguaglossa. Malvagna. Moio Alcantara. Motta camast'a, piedimonte l-lrneo.
Randazzo. Roccella Vald.. S. Domenica Vittoria e Taormina. il Comune <li Giardini Naxos.
individuato quale capofila del Distretto cullurale denominato,'ciardiniNaxos-valle Alcanrara... ha
inoltrato i l progelto. dell ' impono complessivo di € 1.900.000- per i l  relalivo finanzlamento.

h progetto. predisposto grazie anche a|a colaborazione di professronisli del settorc.
prevede, quale finalita principale la yalorizzaziorle e la promozione del tenìtorio e delle pr.opric
peculìarìtà. la gestione dei servizi turistici, la promozione del|immagine e dell'offena rurislica
legata alla liuizione dei varori naruraristici. artistici, curturari. storici eJ archeorogici. compresa ra
valorizzazione dei prodotti tipici dell,agricoltura e dell.anigianalo presenti nel territorio di
appaÍene ,/r del comprcnsorio dei Conruni.

In particolare il progetto è stato anlcolato su tre direttrici principati che comprendono
azioni di sviluppo attra'erso Ia destagionarizzazione dei flussi turistici verso ' comprenso.L,
nonché.mediante interventj di recupero e riconversione <li inmobili di proprietà pubblica o pri\ala
da destinare ad attività di servizi e di produzione cuìlurare e artistica, ovvero ra realizzazione di reti
di circuiti ed irinerari museali. archeologici, monumentale; aziori di promozrone attraver.so
caÌrpagne pLlbblicitarie da indirizzare verso i mercati di interesse turistico nonché attraverso la
tealizT'azione o panecipazione a manifestazioni anisliche. sponive. curturali di richiamo turistico
internazionale ovvero accrescendo e qualificando ie presenze tu stiche der comprensorro atlraver:io
azioni di marketing telenÌatico dei sistemi turistici nell'ottica della sostenibilità ambientaie e della
dive.sificazione produttiva; azioni di ricerca e divulgazione attraverso la promozione c
valorizzazione turistica dei beni culturali, nonché mediante ir sostegno e ra fa'rmazione derpersonale della pubblìca amministrazione e di giovani ed adurti non occupati owero attraverso rr
sostegno di sinergie con Ie università e gti istitllti di rìcerca per la speiimentazione di sisterni
innovativi.

^ _ -- 
h prog"tto, lo scorso mese di giugno ha ottemrto la concessione di un finanziamento pari ad

€ 450.000 da parre della Fondazione Cassa di Risparmio delle province Lombarde (Ca.Ri.p.l,o.) cCarige. La restante parte dell'importo previsto dal progefo verrà finanziata attraverso I'intervenlo dipartners privati nonché mediante il contributo dei comuni aderenti. Il progetto dovrà concrudersi
entro 30 mesi deconenti appunto dallo scorso mese di giugno.

6ià diversi incontri si sono tenuti tra i Comuni aderenti al Distretto al fine di procedere enlro
breve tempo alla costituzione di un consorzio per avere ro sîrumento indispensabire per dare avvioalla fase operativa di realizzazione delle prevjsioni progettuali.

Quelìa della creazione dei Distretti Culturali rappresenta sicuramente una grande idea della
politica per la valorizzazione di interi comprensori quari quello delra Vare del|Arcantara. che.
Ílr.l:_.u',a 

presenza.di realtà quali Taormina e Ciaidini Naxos potrà servire da volano per iloeltnrtrvo s\i luppo di tutta la Vallata Certamente si tratta di una bella sfida cne, stcuramenle.I Amnrnrstrazione Comunalc. unilamente alle altre Amministrazioni inrcressare saDremo
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úccogliere e. quindi. scommetterci sll Lùr progello di sviluppo socio-crÌlturale di lullo il
comprensorio dcl la Valle dell 'Alcantara.

5. PROCEDURA PER L'ACQUISTO DEL PALMZO DEL MARCHESE

Lo ."o..o.".. di maggio. sulla scola della pubblicazione sulla G.U.R.S. della normativa
per la elfeltuazionc di lavori di reslauro su beni dì proprietà conunale owero per l'eventuale
acquisizione al patrimonio comunale degli stessi. era stata awiata la procedura per I'acquisto del
Pala7zo del Marchese. Nonostante fosse stata anche acquisita la disponibilità a vendere da partc
dell altuale proprietario. i tempi ristretli per la delìnizione della procedura. 30 giorni. nonché il
complesso iter burocratico da seguire non ci ha permesso di poler presentare la relativa istanza.
Confìdiamo in una e\'entuale proroga per non perdere questa importante opportunià. Qualora ciò
non dovesse accadere. sicuramenle altre slrade dovranno esserc perseguite per I'acquisizione al
patrimonio conunale di tutti ibeni storiciesistenli nel nostro lerritorio.

ATrIìITTA' PRODT,,TTTVE

I. FINANZIAMENTO MERCATO COMUNALE

Dopo un'attesa di oltre sei anni, il Consiglio di Giustizia Amministrativa. con Ordinanza no
720 del 28 luglio scorso. ha posto la parola fine al contenzioso instauatosi tra il Comune di Gaggi e
l'Assessoralo Regionale al Cornmercio, per la concessione del finanziamento per la realizzaziorc'
del nrcrcalo comunale. Ciò in quanlo, l'Assessorato Regioùale al Commercio. aveva inoltralo
ricorso avvcrso l'Ordinanza n" ó70 del 29104/2004. emessa dal T.A.R. - Catania. di accoglinrenlo
dell'istanza caulelare prcsenlata dal Comune di Gaggi, con la quale veniva sospesa l'efficacia del
Decreto Dirigenzìale di revoca dell'originario fìnanziamento di 1.700.000.000 di vecchie Iire.

Nella Camera di Consiglio del 28 luglio scorso, il Consiglio di Giuslizia Amministrativa ha
igettato definitivamente il ricorso depositato dall'Assessorato al Commercio, ribadendo con ci(ì la
piena legittimità dell'originario decreto di finanziamento. sopnttuîto in ragione del fatlo che- sLr
richiesta dell 'Assessorato stesso. il Comune di Gaggi aveva già proweduto alla contrazionc dcl
mutuo con la Cassa DD.PP. pi]r l'acquisto del terreno intcrcssato dall'intervento. con ciò
producendo degli eftètti consistenti in eventuali danni erariali.

5i conclude così dopo una serie infiniîa di vicissitudini una questione che si tascina dal
lontano lgg2. anno in cui. l'Amministrazione prc-tempore era riuscita ad oîtenere la concessione dì
un finanzianrento di | .700.000.000 di vecchie lire per la realizzazione, nella contrada "Palmara". dì
un nercato comuDale-

Certamentc non posso che esprimere grande soddisfazione e compiacimento per il
raggìungimento dell importante risultato, stante che sin dalla data del nostro insediamento le
problematiche legate alla realizzazione del mercato comunale sono state affrontate con grande
rmpegno difendendo con ogni mezzo il finanziamenîo di 1 .700.000.000 di vecchie lire. ottenuto
dall'Arrministrazione già nel 1992. al fine anche di non vanifìcare, come anzidetto. I'ingentc
sacrificio economico sostenùto dal Comune con la contrazione del muluo per l'acquisto del terrcù().
Ia cui procedura per l'acquisizione è già in corso di definizione da pane dell'Ufficio l ecnico
Comunale.
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Illìi se-b.a quanto mai oppofuna una cilazione per il grande impegno personalc poslo rn
essere dal legale incaricato dall'Amministraz ione, aw. Nunzio Cammaroto. che, già dal lonlano
199ó con grande maestria ha rappresentato e dilèso il Comune di Gaggi presso i Triburrali
Amministrativi. nei vari gradi di giudizio, per i l  raggiungimento dell ' importante risultato per.i l
nostro paesc.

La recenlissima nornina dell'On. Carmelo Lo Monle alla guida dell'Assessorato Regionale
al Commercio. al quale rivolgo il mio personale augurio di buon lavoro unito a quello
dell'Amministrazione e del Consiglio Comunale. sicuramente contribuirà perché possano esser-e
ridotti al minimo i tempi per la emissione del nuovo decreto di finanziamento e quindi per l'avvìo
delle procedure di appalto dell'opera.

2. REALIZZAZIONE CENTRO DI DISTRIBUZIONE SIGMA

6one già sicuramente saprete, nonostante I'impegno e la disponibilità licelutà
dall'Amministrazione e dal Consiglio Comunale in occasione dell'approvazìone del progetlo pcf la
realizzazione a Caggi di un centro di disÍibuzione da parte del "Consorzio SIGMA", e. nonostanlc
la sottoscrizionc della relativa convenzione regolante i rapponi tra il Comune di Gaggi e ìa società
"Èdilgruppo 2000". l'iniziativa non ha avuto seguilo in quanto è stata dirottata presso il Comune di
Barcellona P.G. Non v è dubbio che si tratta di una impotante perdita per il nostro paese, per la
ricaduta positiva che avrebbe potuto comportare per l'occupazione. Sicuramente nei mesi a seguire
si dovrà stabilire di definire in qualche modo questo rapporto e, soprattutto, decidere il futuro di
tutta l'area commerciale.

3. PIT N' 32 - VALLE ALCANTARA

La richiesta di variante allo strumento urbanisîico per la localizzazione dell'area dove dovrà
essere realizzato l'inlervento. non è stata ancoú esitala dal competente Assessorato Regionale
Territorio ed Ambiente.

Tde procedura si era resa in<lispensabile a seguilo della inclusione dell'opera relatila ai
lavori di "Arginatura del Torrente Vetta, compreso tra la via Enrico Berlinguer e Ia via dei Ciprcssi.
con relativa realizzazione del piano viario". nel Decreto del Presidente della Regioùe di
apptovazione del PIT no 32, stante che occoneva procedere alla localizzazione dell'area interessata
dall'intervento in atto non in possesso della destinazione urbanistica richiesta. Nelle more di ciò.
l'Assessorato Regionale Teritorio ed Ambiente. con provvedimento acquisito al protocollo
generale del Comune in data I aprile 2004. comunicava che, esaminato il progetto e ritenuto lo
stesso non conl'orme alle finalità della misura 1.07 del P.O.R., "Protezione e consolidamento dei
versanti centri abitati ed infrasîrutture", lo restituiva in quanto non ammissibile a finanziamento.

Al fine di evirare, comunque. la perdita del finanziamento. prontamente è stata fatta richiesta
al Coordinatore dcl PIT n'32, nonché al Responsabile dell 'Ufficio Unico del PIT n.32, per la
individuaziore e nomina di professionista estemo per la rielaborazione del progetto secondo quanto
previsto dalla misura 1.07 del P.O.R.. atteso che l 'Ullìcio Tecnico non dispone di un ingegnere, tra
le cui conrpetenze esclusive. stante le indicazioni dell'Ufticio del Genio Civile di Messina. rienlra
quella relativa alla redazione del calcolo idraulico indispensabile per la rielaborazione del progetto.
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4. PATTO TERRITORIALE DELL'ALCANTARA

Corne già comunicato con la precedente relazione semestrale. il Patto Territoriale
dell'Alcantara è stato approvato. Ciò è awenuto medianle la sottoscrizione della convenzione tra la
Regione Sicilia ed il Ministero delle Attività Produttive concemente la regionalizzazione dei Patti
Territoriali. avvenuta in dafa 24102/2004. cui è seguito il Decreto di finanziamenlo n'002209 del
26101/2004 emesso daì Ministero delle Attività Produttive per l'impono di € 43.081 .082.00.

All'interno dcl Patti risultano inclusi degli interventi proposti da imprenditori locali, mentre
il Comune è stato incluso per la realizzazione di un'opera classificata quale "infrastrutture di uso
comune" e riguarda il "Completamento del collettore n" 5 per le acque bianche. tra la pafe a monle
già realizzata e la S.S. 185, 1" Stralcio". Riguarda in pratica la copertura di pafe del Torente Durbo
ancora a cielo aperto che attraversa il centro abitato. L'importo concesso per la realizzazione di un
primo slralcio Iinzionale ammonta a complessive € 361 .5 19.83.

5i sono già tenute delle riunionr
lA.S.l.A. (Agenzìa di Sviluppo lonio
Responsabile del Patto stesso. Sarà cura
prosieguo dell ' iniziativa.

tra gli amministratori dei ComLrni aderenti al Pallo e
Alcantara) che è stala individuata quale Soggetto
dello scriveùte informare il Civico Consesso circa il

5. COSTITUZIONE GRUPPO DI
slclLlA".

Con decreto del l3 luglio 200a. e
Sr i lrrppo Locale r PSI t presentati dai Cruppi
di iniziativa comunitaria Leader+.

AZIONE LOCALE "G.A.L. EUROVALLI DI

stata definita la graduatoria definitiva dei Piani di
di Azione Locale (GAL) in attuazione del prograùma

I GAL finanziati sono in tutto diciotto di cui sei di nuova costituzione, tra i quali il GAL
"EuroValli di Sicilia", al quale il nostro Comune ha aderilo a seguito della deliberazione consiliare
n'56 del 30 dicembre 2003 che vede la presenza di circa 50 Comuni nonché di molti privati.

Lo statuto del predetto CAL "trrolZrtti tli ,sicititi', e. quindi. il progetto finanziaÌo. hanno
quale finalità la elaborazione e realizzazione di iniziative finalizzate allo sviluppo socìo-economicù
e teritoriale ed al miglioramento della qualità della vita nelle zone mrali da attuarsi medianre
valorizzazione e commercializzazione dei prodotti locali, valorizzazione delle risorse naturali e
culturali. utilizzazione di nuove tecnologie per aumentare la competitività dei prodotti e dei servizi
nel territori interessati. orientamenîo. formazione professionale ed aiuti all'occupazione.
promozione dello sviluppo turistico ed agrituristico delle zone rurali, sostegno alle piccole e medie
imprese. valorizzazione del patrimonio cu)turale ed ambientale. sostegno alle famiglie.

ll progetto prevede, inoltre, servizi per gli Enti locali, consulenze nel campo socio-
econonico. tenitoriale ed ambientale. la possibilità di accesso a nuovi mercati e a nuove forme di
commercializzazione. l'auspicabile nascita di nuovi prodotti nonché la ricerca dj sorse finanziarie
aggluntive da destinare allo svilupDo economico. sociale e culturale dei terrilori inîeressati.
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5i tratta sicuramente di uno strumento moho importante e slimolante sia per le
Amnlinistrazione clre per i privati. Iniziative come questa riusciranno a portarc benesserc c
crceranno oppofunità di sviluppo e progresso nelle comunità interessale.

6. REGOLAMENTMIONE DEGLI ORARI DI APERTURA AL PUBBLICO DEGLI
ESERCIZI COMMERCIALI.

ln rilerimento a quanto stabilito e concordato con i commercianti locali nel corso delì'anno
2003 per ciò che conceme la rcgolamentazione degli orari di apertura e chiusura degli esercizi
commerciali e verificalene la effettiva attuazione. anche all'inizio di quest'anno l'esperienza è stala
ripetuta e con ordinanza sindacale è stata disciplinata. per tutlo il corrente anno, l'attività di apenuÌrì
e chiusura di tutti gli esercizi commerciali.

IIVORI PUBALICÎ

1. LAVORI DI MANUTENZIONE STRAORDINARIA DA ESEGUIRSI NEL CIMITERO
COMUNALE.

Ento la fine del corrente anno si procederà alla realizzazione delle opere per un impono cli
circa 12.000 curo.

2. LAVORI DI MANUTENZIONE STRAORDINARIA DELLE SCUOLE MEDIE ED
ELEMENTARI.

Prima dell'inizio del nuovo anno scolastico si procederà alla realizzazione di alcune opere tli
manutenzione dei plessi scolastici che ospitano le scuole medie ed elementari per un impono di
circa 5.000 euro.

3. LAVORI DI MANUTENZIONE STRAORDINARIA DEL PRIMO TRATTO DELLA
VIA ENRICO BERLINGUER.

Entro la fìne del corrente alìno si proceded aÌla reallzzazione delle opere di manutenzione
deltratto iniziale della via Enrico Berlinguer nel tratto che va dall'intersezione con la via Olivelo e
per una lunghezza di circa mt. 100, per un impolo di circa 25.000 euro. al fine di ridune la
pericolosjtà del prcdetto tratto di arteria che nel corso degli ultimi anni ha causato parecchi incidenli
dovull soprattutto al manto stradale che con la pioggia diventa eccessivamente viscido.

Nei mesi scorsi si è già provveduto alla rcalizzazione di alcuni lavori lungo tutto il percorso
della suddetta via consisîenti nel rifacimento delle grate in feÌîo di tulte le caditoie stradale stantc'
che a seguito del cedimento di alcune di esse si el"no creati alcuni incidenti stradali per fortuna con
danniriportati solo dai mezzi.
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4. LAVORI DI COSTRUZIONE
(COMPLETAMENTO).

BLOCCHI LOCULI PREFABBRICATI

Lo scorso mese di giugno sono stati eseguitj i ìavori del 2" stralcio del progetto. redaîlo

dalf'Uffìcio Tecnico Comunale. la realizzazione di ulteriorì 32 loculi prefabbricati, per un importo
di circa 20.000 euro. all ' intemo del Cimitero stesso. Sicùramenle. nelle more della definizione della
procedura di variante allo strumento urbanistico per l'ampliamento dell'area cimiteriale. i cui tempi
cornplessivi notl sararno di certo molto corti, occorre procedere alla individuazione di alternatile
per garanlirc a lutlj i nostri concittadini una degna sepoltura.

5. ADEGUAMENTO E SISTEMAZIONE DELLA SCUOLA MEDIA COMUNALE.

Ergià stato dato incarico al progettjsta a suo tempo incaricato dall'Amministrazione di
eseguire delle prove finalizzate alla verifica sismica del plesso. Il progettista ha già proceduto alla
individuazione di alcune ditîe specializzate Íasmettendo il tutto all'Ufficio Tecnico Comunale
perclìé proccda alla efîettuazione di una gara per I'affidamento della prestazione. Successivanìente.
ottenuli i risultati, il progettista dovrà procedere alla rimodulazione del progetto dando priorità alla
rcalizzazioÍe delle opere consistenti nell'adeguamento sismico del plesso e successivarnenle
all'adeguamento alle norme di sicurezza. sulla scofa dell'importo complessivo del finanziamenlo a
suo tempo concesso dall'Assessorato Regionale alla Pubblica Istruzione per l'impono di circa
66.000 euro.

6. AMPLIAMENTO SCUOLA MATERNA COMUNALE

Lo."or.u."s" di luglio è stata celebÉta la gara ad evidenza pubblica per I 'appallo dei
lavori di completarnento della scuola matema nonché del terreno libero circostante. L appalto è
stato aggiudicato alf impresa Alfio Sorbello da Milo (CT) con il ribasso d'asla del 22.10'lo
sull'importo a base d'asta pari ad € 97.700.46. Ultimatc le procedure per il contratto e la consegna
dei lavori all'impresa aggiudicataria, entro il corente mese di settembre avranno inizio i lavori.

7. ACQUISTO ARREDO URBANO.

Lo scorso mese di giugno è stata celebrata la gara per la fomitura di pezzi di arredo urbarlo.
Giacché la fomitura è stata aggiudicata con un ribasso molto alto. anziché riponare le somme in
economia. è stato aumentato il quantitativo di pezzi orìginariamente oggetto di appalto. fino.
comunque, alla concorrenza dell'importo impegnato, ammontante a complessivi 6.000 euro. Nei
prossimi giomi la ditta aggiudicataria della fomitura procederà alla consegna del materiale richieslo.
dopodiché, a cura dei dipendenti comunali assegnati all'Area Tecnico-Manutentiva. si procedcf.ì
alla collocazione degli stessi per le vie e piazze con'lunali.

8. LAVORI DI SISTEMAZIONE DEGLI SPOGLIATOI ANNESSI ALLA STRUTTURA
SPORTIVA.

Lo scorsu mese di luglio, l'Uflìcio Tecnico Comunale ha avviato la procedura per
I'aftìdamento dei lavori di sistemazione degli spogliatoi annessi alla stnftura sporti\a. in \isriL
dell'inizio della nuova stagione agonistica 2004/2005. I lavori per l'importo di circa 30.000 euro
sono stati aggiudicali ad una ditta locale che ha prontamente dato inizio agli stessi nella speranza di
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riuscire ad ultimarli prima dell'inizio delle gare uflìciali il cui avvio è previsto net co$o del
presenle mese

Anche se con ritardo lispelto a quanlo preventivato, dopo oltre un decennio si procede aìla
realizzazione dr lavori presso l'unica struttura sportiva esistente nel nostlo paese. I ritardi sono statj
dettati dalla volontà dell'Amministraz ione di procedere ad un unico appalto per la sistenuzione
degli spogliatoì e peÍ la realizzazione del campetto polifunzionale nello spiazzo antistantc gli
spogliatoi stessi. Consideralo che per conciliare le due cose occoneva ancora del tenrpo per
consenlire il completamento di tì.rtto I'iter burocratico, si è preferito procedere in due fasi distinte e
separate che, comunque, non impediranno il raggiungimento dell'obiettivo.

Oltre ai lavori negli spogliatoi, in prosecuztone
realizzati all'inlerno del campo di gioco. finalizzati al
per gli atleti.

Sicuramente le Assocjazioni sportive locali
nonché tuli i  cittadini non cosliruit i in associazione.
molto piu sicura e conlacente alle proprie necessità.

9. REALIZZAZIONE NUOVO IMPIANTO
NELL'ANTICO BORGO DI CAVALLARO.

con il medesimo appalto. altri lavori saranno
raggiuúgimento dì una maggiore sicurezza

che opereFnno all'intemo della strutîura.
polranno conlare su una srruflura sporri\ jt

DI PUBBLICA ILLUMINAZIONE

Finalmente. <1opo un lunghissimo iter burocratico, I'Antico Borgo di Cavallaro. ha aruto
rilatlo iì look. Da qualche mese. infatti. è stato completamente rifano I'impianto di pubblica
il lunrinazione. L'Amministrazione Comunale, aveva già da tempo confeito alla ditta So.L.E. S.p.r\.

Grùppo ENEL, che gestisce l'impianto in regime di p vativa, l'affidamento dell'incarico per il
rilacimento dell'impianto di pubblica illumin^zione dell Antico Borgo per I'impofo complessivo di
€ 13.633.46.

Dopo molrissimi anni si regjstra un intervento degno di nota nell'Antico Borgo di Cavallaro.
che rappresenla Ia memoria storica del paese di Gaggi. Ciò Costituisce sicuramente un prinlo
importante passo verso la riqualilìcazione complessiva del Borgo.

Quanto appena latto rappresenta solo il primo investimento posto in esserc
dall'Amministrazione rispetto ad un intervento complcssivo di riqualificazione rlel Borgo che.
oltrechè rappresentare la memoria storica del Paese di Gaggi, in previsione futura, per ciò che
nguarda lo sviluppo turistico della Valle dell'Alcantara, non potrà che essere una tappa obbligata
per quanti, turisîi e non. intendono riscoprire le bellezze naturalistiche esistenti nella Valle. Molto
altro rimane ancora da fare ma sicuramente, anche se a piccoli passi. l'Amministrazione noù lascerà
nulla di intentato per cercare di ripofare il Borgo di C'avallaro agli antichi splendori consentendo.
nel contempo, di poter vivere in modo dignitoso a quantì ancora risiedono nel Borgo e reclamano.
glusramente. i servizi indispensabili.
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ALTRE OPERE E FORNITURE IN FASE ISTRUTTORTA

1. APPROVAZIONE PROGETTO DI AMPLIAMENTO DEL CIMITERO COMUNALE
IN VARIANTE ALLO STRUMENTO URBANISTICO

L'iter definìtivo di approvazione del progetto in va ante allo strumento urbanistico vjgeote.
di competenza Assessorato Regionale Tenitorio ed Ambiente, non è stato ancora ultimato. Nci
prossimi gion1i verilìcheremo dircttamente lo stato del procedimento e successivamente provvederò
a relazionare nel merito il Consiglio Comunale.

2. REALIZZAZIONE DELLO STUDIO PER LA REDAZIONE DEL PIANO PER
L'ASSETTO TDROGEOLOGTCO (P.A.r.)

Come già riferito nel coÉo della precedente rclazione, a seguito di incarico professionalc
conferito a professionisti di fiducia dell'Amministrazione, è stato redatto il Piano per gli Assetti
Idrogeologici (P.A.l.) che era stato depositato presso l'Ufficio del Genio Civile di Messina. A
seguito della emanazione di nuove norme legislative, la pratica è stata trasmessa all'Assessorato
Tenitorio ed Ambiente per accelerare itermini di approvazione della stessa che compofterà la
enìanazione di un decreto di modifica del piano di assetto idrogeologico riguardante il Conrune rìi
Gaggi.

3. IMPIANTO SPORTIVO COMUNALE

A seguito della pubblicazione sulla GURS del 13102/2004 del bando emanato
dall Assessorato lì.egionale Turismo. acquisìti i preventivi pareri favorevoli da parre del C.O.N.l. di
Messina e dell'A.S.L. del Distretto di Taormina. è stata inoltrata istanza all'Assessorato per la
concessione del lìnanziamento.

Il progetto prevede una spesa complessiva di € 643.000 di cui il l7%, secondo le previsionì
del bando. graverà sul bilancio del Comune. ll progeno prevede: l) sistemazione di tutta l'area
retrostante il terreno di gioco mediante la realizzazione di un nuovo campo da lennis nonché di Ùr1
campo di bocce e dei relativi servizi:'2) realizzazione dei servizi igienici per gli spettatori: l)
rifacimento e sistemazione della recinzione esistente: 4) adeguamento degli impianti; 5) parziale
sistemazione del terreno di gioco.

Il completamento della struttura sportiva rappresenta sicuramente una delle priorità che
I'Amministrazione Comunale si è posta sin dal momento della presentazione del proprio
programma elettorale ai cittadini. La pubblicazione del bando per attiúgere ai finanziamenti pubblici
per la realizzazione del complelamento dell'impianto sponivo era un'occasione troppo allettante per
lasciarsela sfuggire. Chiaramente adesso si conlìda nolto nella concessione del finanzianrento dcl
progetto di completamento clìe è stalo limitato alla realizzazione di opere necessarie evitando cosi
ol ragglungere importi molto elevali che avrebbero sicuramenle reso più difficile la concessione
dell'eventuale finanziamento.
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Il progettista, conre da richiesta dell'Amministrazione, ha gjà consegnato il progello stralcio

Der l^ rcaliz?.^ziore- ùello spiazzo antistante gli spogliatoi, del campetto polifunzìonale. che sar.ì

realizzato con i fondi comunali per cjrca 60.000 euro.

4. VARIANTE COMPLETAMENTO VIA BELGIO E ROCCHE DA REALIZZARSI
MEDIANTE L'ISTITUZIONE DI CANTIERE DI LAVORO REGIONALE

Enro la line del corrente anno sarà riattivato il cantiere di lavoro, per un ulteriore stralcio. al

fine di evitare che vengano ritirate le somme già coùcesse dall'Assessorato al Lavoro relativo agli
annj pregressi riguardante i lavori di realizzazione della scalinata, nonché al fine di fare fronte alle
legittime richieste dei residenti.

5. LAVORI DI METANIZZAZIONE

Finalmente, dopo oltre tre anni di sospensione, seguite a varie vicissitudini di caraltere
tecnico-organizzalivo. d; recente I'E.N.E.L.-Gas ha concretarnente riawiato i lavori di
metanizzazione del Comune di Gaggi.

I suddetti lavorì riguardano tutto il viale Enrico Berlinguer e relative brelelle cli
colleganento. cone da accordi tra la predetta società e l'Amministrazione Comunale. Inlàtti lo
scorso anno ì'Amministrazione ha avviato una campagna di sensibilizzazione culminata con la
sottoscrizione di circa 100 adesioni da parle dei proprietari della abitazioni ubicate lungo i percorsi
intercssati dai lavorì.

La realizzaztone della condotta permetterà, infanj, a tutti i cittadini residenti nelle vic
interessate, di poter ftuire dell importante servizio con grande sollievo, giacché potranno finalmentc
fare a meno delle bombole di GPI- per alimentare gli impianti di riscaldamento delle abitazioni.

Chiaranrente non posso che essere soddislatta per il raggiungimento dell'importantc
risultato. che vede impegnata l'Amministrazione sin dall'insediamento giacché avevamo indicato
nel completanrento dei lavori di fietanizzazioÍe del tenitorio comunale uno tra i punli cardini dcl
nostro programma elettorale. L'avvio concreto dei lavori olîre che coslituire un imponante risultalo
per I'Amministrazione è il giusto premio per tutta la nostra cittadina stante che già dalla prossinìa
stagione invernale potremo fruire del servizio. Successivamente l'intero tenitorio sarà interessato
dai lavori per essere dotato dell'importantissimo servizio.

6. LAVORI DI CONSOLIDAMENTO E BONIFICA DELLA EX DISCARICA SITA IN
CONTRADA GUARDIA

Dopo oltre I anno dalla richiesta di sottoposizione a V.l.A. (valutazione di impatto
ambientale). del progeîto relativo alle opere di consolidamento e recupero ambientale della e\
otscanca comunale sita in c/da Guardia, in data 10/06/2004. con decreto del Dirigente Responsabile
del Servizio 2 dell'Assessorato Regionale Teritorio ed Ambiente. è stato espresso parere favoÍevole
ot,compatibìlita ambientale. con alcune presc zioni. sul progetto presentato dall'ing. Sebastiano
ratano.

i)
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5i conclude così una procedura molto complessa ma propedeutica alla emissione definitiva

del decreto di finanziamenlo dell opera. I[fà11i tulto nasce a seguito del prowedinìenk)

dell'Assessore Regionale al Territorio ed Ambiente pro-tempore. risalente al mese di giugno 2001.

con il quale il Comune di Gaggi veniva incluso nel programma di interventi in difesa del suolo per

t' impono complessivo di t. L950.000.000 pari ad € 1.007.090,95.

Il progetto originario dovrà. quindi, essere rimodulato sulla scofa delle prescrizioni imposlc

dall'Assessorato. nonché adeguato alla nuova nonùativa iù materia di opere pubbliche vigente nella
Regione Sicilia. lJltimata questa fase. per la quale l'Amministrazione Comunale si è già
prontamente attivata. I'Assessorato Regionale Terrilorio ed Ambiente emetterà il decreto definitivo

di finanzianìento dell'opera e potranno così essere avviale tutte le procedure per l'appalto dei lavori
nonché pel il loro concreto inizio.

L,n ex discarica comunale. come si ricorderà. eta stata attivata all'inizio degli anni '90 ed ha
pemesso ìo stllahimento dei ritìuti solidi urbani prodotti nell'ambito del tenitorio comunale fino al
510411996. In tale dala. infatti. con ordinanza sindacale no 24 veniva ordinata l immediata
interuzione del conlèrimento dei rifìuti solidi urbani, a seguito di sopralluogo effèltuato dal
Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco, su richiesta dell'Amministrazione, finalizzato alla
verifica delle condizioni di sicurezza della predetta discarica, in conseguenza del vasto movimento
franoso verificatosi nella zona interessata.

Successivamente, in d,ata 910411996. a seguito del sopralluogo effettualo dal Gruppo
Nazionale per la Difesa dalle Catastrofì Idrogeologiche (G.N.D.C.Ì.) veniva disposla la chìusura
definitiva della discarica per 1e conseguenze che avrebbe potuto comportare ai fini dell inlegrità
delle risorse idriche a valle.

A partire da tale data, le varie amministazioni comunali, con la imponante collaborazione
dei responsabili dell'Ufficio Tecnico Comunale, hanno awiato, con successo, tutte le necessarie
procedurc per l'inclusione del sito tra iprogrammi regionali di assetto del territorio e difesa del
suolo. fàse propedeutica per la successir,a richiesta di finanziamento dell'opera.

Appare supcrfluo ribadire la grande importanza della rcalizzazione della predetta opera. clle
oltrechè servire per bonificare il sito della ex discarica comunale, seNirà per consolidare l'intcra
zona oggetto dei movimenti franosi del marzo 1996, gamntendo così oltrechè la stabilità anche
l'integrità, mediante la bonifica, delle risorse idriche poste a valle della predetta discarica.

7. ACQUISTO AUTOCARRO

€ntro la fine del corrente anno. si procederà all'acquisto dell'automezzo il cui imporlo è
sÎalo quantificato in 30.000 euro circa. Finalmente dopo tanti anni I'autoparco sarà dotato di un
automezzo nuovo in grado di soddisfare le esigenze dell'area tecnico-manutentiva. Contestualmente
venà effettuata la rottamazione degli automezzi in disuso depositati presso I'autoparco comunalc.
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URAANISTICA

I. ADOZIONE PIANO REGOLATORE GENERALE

6ome noto a lutti i Consiglieri Comunali uonchè alls cittadinanza, in data 15 aprile 2004

con nota acquisita al protocollo generale dell'Ente al no 3453. l'arch Mario Tomasino. funzionario

.lell'Assessoralo Regionale Territorio ed Ambienîe. ha notificaÎo il decreto Assessoriale n" 294 del

18 marzo 2004. con il quale lo stesso veniva nomiúato commissario ad acta, in sostituzione del

Consiglio Comunale. per l'adozione dello strumento urbanisîico. ll predetto Commissario.

esaminati gli alti del procedimento, ha richiesto al Responsabile del procedimento, arch. Carlo
paglierani. di verificare con il professionista redattore dello studio agricolo forestale. se ritenesse

necessario procedere all'aggiomamento dello studio già depositato a suo tempo. sulla scona di

nuove noÍnative nel ftattempo intervenute in materla.

L'arch. Carlo I'aglierani, addivenendo ad analoga richiesta del Comnissario, giusta notà

prot. nó 4462 del 13 maggio 2004, richiedeva al prolèssionista incaricato della redazione del piano.

dott. agr. Gerardo Correnti. il proprio parere in nlerito alla questione sollevata. In data 17 giugno

con nota acquisita al prctocollo generale dell 'Ente al no 5727. i l  predetlo professionisia comunità\;r

che a suo parere si rendeva necessa a la revisione dello studio agricolo forestale del tetritorio.

Alla luce di ciò. il Commissario ad Acta. che nel corso di tutte le sue visite al Comune si è

ben guardato. giustamente. dall'intrattenere qualunque rapporto con l'Amministrazione' neanche il

semplice salulo. ha comunicato informalmente che ha inviato una nola al proprio Assessorato di
appaflenenza al lìne di conoscere se ciò poteva consentirgli, cornunque. di procedere nel proprio
incarico o se invece ciò esulava dal proprio mandato.

Ad oggi nessuna comunicazione è pervenula al Comune. mi riservo quindi. non appena in

possesso di eventuali nuove notizie in merito di informare prontamente il Presidente del Consiglio e
Der esso l'intero Consislio Comunale.

PUBA|ICA ISTRUZIONE

I. ATTIVITA' SVOLTA NEL SETTORE DELLA PUBBLICA ISTRUZIONE

L'attivita dirlattica svolta nel corso dell'anno scolastico 2003/2004 si è conclusa all'insegna
della massima collaborazione con il corpo docente e con la neonata associazione costituita dal
Comitato dei Genitori. Tutto ciò ha infatti garantito una maggiore collegialità nella gestìone e
nell'utilizzo delle stmtture scolastiche e, si è awiato un percorso che prevede il coinvolgimento deì
genitori ncl processo decisionale delle iniziative da intraprendere. Questo rapporto di
collaborazione. che si auspica possa continuare nel futuro, ha oflèlo un saggio delle polenzialità
che un rapporto diretto tra geniîori ed Ente Locale può fare emergere, potenzialità che' se saranno
sviluppate nel te po. non potranno che far crescere l'intera collettività gaggese.

Anche quest'anno, sulla scorta della grande partecjpazione e degli ottimi risultati conseguili.
il Cornitato dei genitori ha organizzato il "ll' (hmpo Scao/a" presso il Comune di Antillo.
nelf'lstituto "Gial.11, o di Redenzionc". dal4 al l9 settembre 2004 Cjò permetterà ad un consistenlc
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numero di alunni delle scuole elementari del nostro paese di vivere una nuova nonché utìle
esperienza in attività scolastiche integrative.

Per quel che conceme l,avvio delle attivirà scolastiche per I,anno 2004/2005.
I'Amministrazione comunale ha già awiato tutte le procedure per |attivazone del servizìo
scuolabus nonché per garanlire il trasporto gratuito agli studenti che si recano presso gli isîituti
superiori Relativanìente all'attivazione del servizio di refezione, che già da o scorso anDo
scolaslico è stato assicurato oltre che pef la scuora matema anche per le scuole elementan e rÌredie.
siamo ancora in attesa della hasmissione dell'orario definitìvo delle lezioni, da parte della
Presidenza dell'lstitrto comprensivo di ciardini-Naxos. al fine di precedere arta deliniziore der
procedimento sulla scorta dei rientd che saranno stabiliti.

SERìllZ SOcIAIJ

I. PRESENTAZIONE PROGETTI

Si è concluso il progetto annuale per I'assistenza a due disabili gravi, ai sensi dell.an_jg. co.
II". della legge 10411992. Ar fine di garantire, comunque! ìl proseguimento di tale sewizio è slata
inoltrala istanza all'Assessoralo Regionale della Famiglia. delle politiche sociali e delle Autonomie
Locali. per il linanziamento di un progetto innovalivo che vede la presenza di tutti icomuni de a
Vallc con il Dostro Comune quale caDofila.

2. AVVIO E PRESENTAZIONE PROGETTI DI VOLONTARIATO CIVILE

8 stato concluso Io scorso 30 luglio ii progetto denominato ,,Hansel e Gretel,,. tiÍdnzialo
dalla Presidenza del consiglio dei Ministri - uftìcio Nazionale per il Servizio civile. Tale progetto.
ha avulo la presenza di n" 8 giovani volontari che hanno garantito un appoggio quotidiano ài 12 o."
per un anno in favore di madri lavoratrici con l'accoglienza di 20 minori di età compresa tra ì 3 c' i
l3 anni. Lo progetto è stato realizzato in collaborazione con I'Associazione di volontariato

L'Anministrazione Comunale di Gaggi, nel mese di giugno
alla Presidenza del Consiglio dei Minisrri Ufficio Nazionale
l'approvazione di un altro progetto denominato'.La Melarancia".

del 2003. ha inoltrato istanza
per i l  Servizio Civi le, per

Lo scor.o mese di settembre, veniva comunicata l.approvazione del progetto che prevede
l ulilizzo di no 8 voloDtari per la durata di I anno. La finalità del progetto è quella di sviluppare
l'uso sociale del verde pubblico in favore di attività di animazione nei confronti di anziani eJ iltr.e
Íàsce di popolazione a rischio, nonché di organizzare attivi!à socio-ricreative che possano favorire la
socialità con il territo.io e stimolare forme di solidarietà e di auto-aiuto tra la pop;lazione anziana.

La Iorrnulazione di questo genere di progetto nasce da un'attenta analisi del contesto sociale.
con particolare riferimento alle problematiche della terza età. lnfatti l'Ufficio servizi Sociali. diretto
dalla dott.ssa Maria costanzo. responsabile del procedimento, nella stesura del progetto ha cercalo
di includere arche quelle che gli anzianj di Gaggi hanno indicato quali richieste per il
miglioramento delle proprie condizioni di vita quotidiana, quali la possibilità di conÍastarc la
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*::*:il',,ffiljttivazione di attività di animazione sociare nonché avere la possibirirà di

ll progeÍo intende awiare r
aree verdi ad uso sociu,.,n ruuo,. olll,tlllllii3 

d;1,5"t"""i oi caggi un servizio di gestione delteconsenrireirmanteni;;;i;*T"LT,#,""Ti:;$:#.J"""îJ"::#n:m,jl,*:nii,:i
:T:lf'"T';'::',ililffi:n:ffiì[T.:,*;";,;;;;r;;#i:i"#'*i" " socia,izzazione co,

Dopo Ia conrunicazione di a
srate. presentate al comune n. ,, 

oltouuttont del progetto' a seguito di awiso pubblico. sonc,
,ìonìinara dar sindaco. ha 

""*0,i",,ìi1Íi",ll":T:ì,1íl:,,:",lll"serezione. 
La commissionc.

ff .ì;,:. H::i ;l",Jil;,îT!"iiflilil?il F;i; i,;#]'":T,:il",i,:;:TT,*,,;T:[:
In ctata g luglio è pervenuta

p'ogcrro che è staro a1,,""," 
" o*'." olîr"lilll"lll5. 

delìnitiva ai comune di Gaggi inerenre ir

3. COSTITUZIONE DEL DISIRETTO SOCIO.SANITARIO DENOMINATO "D3'
Secondo le prescrizioni dettate dalla Legge 32?l200L,come già detto nella precedenlererazione' è staro cosrituito il Distrerto soci"-s""iàì- i n:ri 

"rr'otì,r"ì,i 
í" ,," *0,"1a1o una rarle

:;l Tl;iJ::ffiJî","i.-cedendo 
alta individuazione ed *"." a.i o.or",ii-ti colaborazione con i

lutti i Comuni. come cenamer

l1:eurorcr.abitante.;;.;;ìffi;::ffii:ffi";i#::ifi:3.1,",'.:flîf,:ilfji::ilîl]:Ì
i:::,:ijJ::1i."Hil,iliJ,,j:,:jî:::",,.""i:i:","**;i#;"" llilii",iìlj"*. *",ionate de,ra

4. ALTRI INTERVENTI NEL SOCIALE

.".,",, Ì;l,l;1.:JrJ,*ri I:ilT:,*:ti 
in essere dalrAmminisùazione nel senore dei servìzi

manrcnimenro oi ,"" gì",,-" r"r*.ji"llj '": ,::qlto 
del raggiungimento della massiore erà. ilrrera giovane ",u uuà ai,poio'?uìiJ;:"1J."":it'ff1f# li,:,,!",::::,"^:;,i;:,1;ll"lmj

iil,.î;Ì. 
t 5 di Messina. altri minori si rrovano affidati p."r* 

"r,.t 
f.ì,:,"ii iiti nela provincia ai

Sono stati gaIantii tutti i ser

ff f ;:1"#"Tf tri;ll#;;#i1*--T*'ff .ff 3'i:,"';;fi ',il'Jiffit1;
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5. ORGANIZZAZIONE COLONIA ESTIVA "MAGICA.MENIE GREST'

:: ..::!tJi'qj: ::i: ffiT::i::il,"Tx1Í*tffi.,i,::::: lilr:r;J:::# m,J::j
Èiiin'K."-,".iiTiJ,::J[ilr:,'#l:::l^'3"1.1"ir n"ìlir rc'*lililr"i^*,i u,"""ìi.i
rsml" :ry;ru::;:ll":.:,1;u#d","ft 

"ff r;.11"':nllli';ffii:,:"hllT:i*.i;

r. P.o.R. stctltA 2000_2006
PROGRAMMAZIONE -
DELL'INFORMAZIONE.

DEL COMPLEMENTO DI
PER LA SOCIETA,

ALTRI EVENrI IilPORIANrI
- MtsuRA 6.05

RETI E SERVIZI

Lo l;"orro 9 agosto l,Assessore Regionalc at Bilancio e alle Finanze ha comunicatc)l 'r 'r 'cn,ra appro'azion< er'r ir conseouenziar. ìn-.ru^",,a r"i p.ì.ì," ,"*"a ner p.o.k. Siciri.r
;:|ti"1îlu,,i:r- 

0.05 der Conrptemenro di programmazione lnìri.. s.,.ir; per ra Socrcra

Corre si ricorderà, infatti. il nostro Comune. lo scorso mese di novembre, nella qualità di('onrune capofila nel protocollo d,intesa sottoscr;no cotì i Comuni di Granfi, Castelmola. MottaLarrastra Anti'o Lin na, Roccafiorita e suuo*- uu"uu-i*iia',o"i:iì-x o* t, finanziamenro derprogeîto. che dopo essere stato esclul.turo,iu,"n,"".o .d o,a ;il;#:j#,:1.:ffitril.T,ff#;H*:i ::Ìi:".,Xî::","::
..^_-- llr.t:,t:: 

rtaro concepiro qua_lesrrumento di sviluppo e di crescita economica per I,intero
:::]11".::ll" .d"l 

Comuni. softoscritrori dei proroco o a,fr,i*. nfim 
""iè 

piir procrastinabiter rnnovazrone tecnologica della pubblica Am',ini.trurion" . quinOi-i" pi""J ri"*g,u ,r" ta sressa ed
iilì:î:""rii,T:ffilif "i:""T::Ì;r:::i'' 

i""ri'.. rl-'Liil-'""5'li'',i'0"n". dedica,o drr
di p.,r., u,uf,,i.eiì u;ì;;l;' il:Jj,:;il:,fl?::'ff;:$Jj.'euerà ai ci,radini ed are impr<sr

Nei prossirni giorni il decreto sarà pubblicato sulia Gazzetta Ufficiale nonché trasmesso al
;":ìff:;$1.',,?,iî:ilJ;l:.;,fl:"1T* gaponta e seguito ai ciJ, iei,lì"ni",.-ion" co.unur"
concre,a arruazione ar progeno di ;,{T!1lT=Xhli,"J;,îîii"Ili]liìffi;ii,il'J,Ti""ffi"1H
una volra rearizzato ai cilradini dei comuni interessati, di il;;;i:;:.amente dal proprio('omputcr dr casa a rure Ie inrormazioni Dece'.u.i"..onoí."i" iì 'oàììr" o"r'r '-" conrriburiva

|l:ffi."fi1',l$].o|!TÎff:::l:,XÌ[*"'tcazioni anagranche e ar staio cirirte, ir rurto secondo re
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2. COSTITUZIONE UNIONE TRA I COMUNI DI FMNCAVILLA DI SICILIA, MOITACAMASTRA, GRANIIT E GAGGI DENOMINATÀ'iJII1òH-itsCI COMUNI DELLA"VIA REGIA DELL'ALCANTARA'.

A oltre otto mesi dall, jnsediamento della Giunta e del Consiglio dell,Unione dei Comurridella "via Regia de,'Alcantara". come si ricorderà costituita tra i corn'uni di Francavira di Sicirìa.Caggr. Cranil i e Vorra Camasrra.
a*ivazione derimpo.unt. ,t.utu* *:||;o;;,ì:X:ì;#ffi:; 

iprimi passi verso la concreta

Inhtti dopo la notifica del decreto di finanziamento, da parte dell,Assessoralo Regionaledclla Famiglia. delle polit iche Sociali e delle Autonomie Locali. dela somma di € 190.000.00.relarìvo al conrributo per l.anno 2001. awenuto, 1o r"o..o.rn"." dì'rugd ii;."r,o"nt" pro_r€mporedell'unione, Vinccnzo I-o Monte, in esecuzione della deliberazione iella Giunta oett,unione n" ldel 3l lugiio 2004. con nora dello scorso.4 agosto. ha richiesio, ; 
"l;.;; 

dei Comuni aderentiall'Llnione. ra disponibirirà alla indiviruazione-di 
""ita 

ai p...*"r" i", l'a-iisrrtuzione prouuisor.iadegli 
.uffici dell'unione, onde prowedere con la massìma sollecjtudine all,avvio di lute Icprocedure per la utilizzazione. nel corso del corrente esercizio fin;;i.ario, del fìnanziamenloconcesso dall'Assessorato Regionale.

L'awio de .irer per la costituzione degli uffici dell,Unione è dettato soprattutfo dallanecessità di creare gli strumenli per.la uti l izzazione delle somme u.r"fut",Jall.A.r"s.oratoRegionare Si dovrà infatti procedere aIa costituzion" d"il'ùffi.;;-Fì;;n)'JiT ono" p.ouu.o"r" uttuinrmediata predisposizione del bilancio dell'unione ."rutiuo ur 
"o,,"nì" 

ìsircrzro finanziario. dasolloporre al Consiglio dell'Unione. per la successiva approvazione. garantendo con ciòl'incameramenlo delle somme presso la tesoreria dell,Unione e f" f"r.iifi,a. quindi. di poter.liropegnare e spendere. Di pari passo si dovrà procedere alla costituzione deli uffrcio Tecnico ondedare corso ar'irer amminisrrativo per Ia fómitura a"i ..rri fr"ri.ti- 
"llra 

richiesta inolrrataall'Assessorato. che seruiranno a garantire l.avrio dei ,"*i)i pr*irii dall,afto costituli\odell 'unione. Si procederà inoltre a 
-costituire 

l 'Uffici. di i ' ir ir l" i i""ì"ìpr" dei'unio.e. cìre,rappresenta uno dei pu.rti cardine de,a costituzione de'unione stessa. La sàoe tegare der-Unionesarà presso i locali det palazzo Municipale del Comune di Francavilla di Sicitra, mentre gli ufficidell'Unione saranno dislocati in tutti e quattro i Comuni aderenti all,Unione.

fl Presideute del Consiglio dell.Unione, Marco Mobilia. si sta attivando in accordo con isegretari con'lunali del nostro Conìune e del Comune di Graniti, per la predlsposizione delregolamento sul funzjonamento del Consiglio dell,Unione.

Anche se a
I'effèttivo e concreto
la qualità delle nostre

piccoli passi si sîanno incominciando a creare gli strumenti necessari pcr
inizio delle attività previsîe, che sicuramente contribuiranno a rendere migliorecomunità.

3. ORGANIZZAZIONE DELLA SECONDA GIORNAIA DI
MUNICIPALE

STUDIO PER LA POLIZIA

-. .. 
Lo ."o,.o 29 maggio, presso Ia Chiesa Maria SS. Annunziata sita nel.Anrico Borgo diCavallaro..è stato organizzato un convegno.regionale per la polizia Uunicipate, sui temi riguardantile rrodilìche al codice della strada e le attività produttive .ornr;i;;;;;i;;u,".
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Ltorganizzazione è stata curata in collaborazione con l'Associazione Nazionare comanda'li
e Llllìciali dei Corpi di Porizia Mr.rnicipale. delra quare il presidente dort. salvarore D'orsi è sraro
uno dei relatori. ll convegno ha registrato anche la presenza, quale relatore, del Ten. Col. Dott.
Domenico carola. comandante della porizja Municip;le del comune di Isernia nonché consurente
della cor.nrissione Ministeriare per ra stesura de|e nuove norme <ri modifrca del codice dela
suaoa,

fl conuegno. in ragione dei temi tratlali nonché dei relatori presenti. ha fàtto registmre la
presenza d circa 200 appartenenti ala polizia Municipale, provenienti daire varie province Siciliane.

lJn ringraziamento particolare al nostro Cornandante della polizia
Cundari ed agli Agenti Francesco Sorrentino e Sergio Cavallaro, che
panecipazione. unita a quella dell'Amministrazjone Comunale. hanno
realizzazione della Giomata di Studio.

Municale, Vincenzo
con la loro attiva
reso possibjle la

4. CONFERIMENTO CITTADINANZA
PARROCO DON CARMELO LUPO'

ONORARIA AL REVERENDISSIMO

In occasione della ricorrenza del decimo anno di ordinazione
dell 'Anìminìstrazione. i l  Consiglio Comunale, in dala l4 luelio 2004 ha
.L.lh errr.rJirrenza o oraria al noslro paroco. don Carmelo Lupò.

Con queso imporante atto. facendocl portavoce della comunità, abbianro rnteso manirèstarc
la. stima del_Paese di Gaggi,'Per I'impegno profuso e per i risullaîí conseguiti nel corso degli annì
al servìzio di questa comunità, come purrto di rifeúrnerrfo per rufta Ia cittadinanza,..

COl.|cLUSIONI

La srrada ehe lo scrivente, unitamente alla Ciunta Municipale ed al Consiglio Corrunalc.
dobbiamo percorrere è ancora tanta. Come tutti i percorsi alcuni sono semplici altri pieni di ostacoli.
l'augurio che fàccio a me stessa ed a tutti i miei collaboratori, con i quari condivido le responsabilità
del governodella nosîra cittadina, è quello di continuare ad assolvere arimpegno assunto con tutti i
nostri concittadini con coscienza e determinazione, coscienti che qu"rti .ono due requisiti
indispensabili per il raggiungimento degli obiettivi prefissati.

sacerdotale, su proposta
deliberato il conferimenlo

Dalla Residenza lllunicipale. li 06/09/2004

Gilda C{rrenri)
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